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Abstract (en)
The artificial insemination catheter comprises a catheter tube (1) with a longitudinal pipe channel (4) that has a form body (3) at its distal end made
from soft, compressable material, which surrounds the pipe end and contains the form body channel (5). The pipe end (2) in the form body is
anchored by means of supporting parts (10), which are an integral part of the tube. The overlapping parts have a conical extension.

Abstract (de)
Bei Besamungskathetern zur künstlichen Besamung insbesondere von Schweinen, bestehend aus einem aus thermoplastischem Material
bestehenden Katheterrohr (1) mit längsverlaufendem Rohrkanal (4), das an seinem distalen Ende (2) einen Formkörper (3) aus weichem
komprimierbarem Material trägt, der das Rohrende umschließt und einen den Rohrkanal fortsetzenden Formkörperkanal (5) enthält, ergibt sich
nach dem Stand der Technik leicht entweder eine Einschnürung des Rohrkanals oder das Vorstehen eines scharfkantigen Rohrendes. Um das zu
vermeiden, ist das Rohrende (2) im Formkörper (3) mit über den Rohrdurchmesser nach außen überstehenden, fest am Rohr sitzenden Teilen (10,
15, 17, 19) verankert, beispielsweise durch eine konische Aufweitung des Rohrendes. <IMAGE>
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